
8 Pièces

510 m²

Réf. MZILOST257

Prix NC

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Nichée  au  cœur  des  pins  parasols  sur  un  terrain  d'environ  4000  m²,

cette  villa  contemporaine  offre  une  vue  exceptionnelle  sur  la  baie  de

Pampelonne et les vignes. Au rez-de-chaussée se trouvent la chambre

de  Maître  et  sa  terrasse,  une  cuisine  équipée,  le  séjour  et  la  salle  à

manger  ouverts  sur  une grande terrasse couverte.  Le  rez-de-jardin  se

compose de 5 chambres avec salle de bains ou douches, le sous-sol

d'une  cave  à  vin,  une  salle  de  cinema,  un  hammam  ainsi  qu'une

chambre  pour  le  personnel.  Équipements  :  Climatisation,  coffre-fort,

linge de maison, nettoyage quotidien, portail électrique, ...

Nestled  in  the  heart  of  umbrella  pines  on  a  plot  of  approximately  4000  m²,  this

contemporary  villa  offers  an  exceptional  view  of  the  bay  of  Pampelonne  and  the

vineyards.On the ground floor are the master bedroom and its terrace, an equipped

kitchen,  the  living  room  and  the  dining  room  opening  onto  a  large  covered

terrace.The ground floor  consists  of  5  bedrooms with  bathrooms or  showers,  the

basement  with  a  wine  cellar,  a  cinema  room,  a  hammam  and  a  staff

bedroom.Equipment: Air conditioning, safe, household linen, daily cleaning, electric

gate, garage for 3 cars and 18x4m swimming pool with ...
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